

TV 23.2.2016



■ Aussichtsturm lockt Wanderer nach Sassen

Sassen. Nach kurzer Bauzeit ist der neue Aussichtsturm bei Sassen fertig gestellt. Gebaut und finanziert hat ihn die Touristik GmbH Oberes Elztal. Bereits vor der offiziellen Eröffnung ist der neue 16 Meter hohe Aussichts-

turm am Rande der Gemeinde Sassen ein Anziehungspunkt. Der Aussichtsturm liegt am Rastplatz „Im Wieschen“ mit einem Parkplatz, einer Schutzhütte und Sitzmöglichkeiten. Die Baukosten von 130 000 Euro für den

Turm werden komplett von der Touristikgesellschaft Oberes Elztal getragen, die sich aus Einnahmen des in Gunderath beheimateten Centerparcs Eifel finanziert.

(HG)/ TV-FOTO: HELMUT GASSEN